

Reunión de la Promoción 1963 y afines

El 22 de febrero, según la tradición que se mantiene desde hace diecisiete años, se celebró un nuevo encuentro de la promoción 1963, el primero de los dos programados anualmente, con la participación de 40 asistentes.

Comenzó con un encuentro en el vestíbulo principal de nuestra antigua Escuela a las 12:30 h, antes de dar comienzo, a las 13:00 h, la habitual misa, oficiada por Borja Dantart, hijo de nuestro compañero Ricardo. Participaron de forma activa tres componentes de la promoción y dos esposas. Disfrutamos de forma especial con la homilía del oficiante, tan querido por todos, cuyas palabras



mantenemos dentro después de seis años dirigiendo la celebración.

Una comida en el hotel Husa Princesa, donde se informó del viaje programa-

do para el presente 2014, con destino a Albarracín, al que se apuntaron ya, sobre la marcha, treinta personas, puso final a un día pleno de felicidad y alegría. ■